

Extrait du site UGTG.org

url : <http://ugtg.org/spip.php?article2342>

# Pour une gestion de l'eau réellement au service des usagers

- Dossier spécial LKP - Expressions -

Date de parution : 29 novembre 1999

Date de mise en ligne : mardi 6 février 2018

Mis à jour le : mardi 6 février 2018

---

UGTG.org

---

L'ONU a déclaré comme « crime de guerre » la privation d'eau potable infligée aux habitants de DAMAS en SYRIE, pays en guerre. En Guadeloupe, il n'y a pas d'eau alors que nous ne sommes pas en guerre. L'eau n'est pas une marchandise mais un bien précieux qui nous appartient à tous. La gestion de ce précieux liquide a été confiée à des spécialistes internationaux soi-disant pour plus d'efficacité et pour le bien-être des Guadeloupéens par les élus de Guadeloupe suivant les directives de l'Etat français.